

Apelación del Consejo de la Universidad

Se dirige a la F.E.U.

No se hace responsable

El Consejo Universitario, reunido en sesión extraordinaria, bajo la presidencia del Rector de la Universidad de La Habana, doctor Clemente Inclán y Costa, acordó "declarar que ha fijado ya terminantemente su posición histórica en esta crítica coyuntura para la Universidad de La Habana. Sus reiteradas exhortaciones a la Federación Estudiantil Universitaria en el sentido de evitar todo acto como el anunciado para mañana lunes cinco del corriente, que pueda poner en peligro la autonomía universitaria, así como la vida de los estudiantes, son fruto de larga y serena meditación. Es realmente lamentable que estas exhortaciones puedan caer en el vacío y más lamentable aún—dice—que a sabiendas se ponga en grave peligro la existencia de esta casa bicentenaria, en beneficio exclusivo de sus enemigos".

Y añade:

"El Consejo Universitario, en cumplimiento de insoslayables deberes, apela una vez más, a la Federación Estudiantil Universitaria, a fin de evitar luctuosos sucesos y perjuicios irreparables para la Universidad de La Habana, el más alto centro de la cultura cubana y el último reducto de la conciencia nacional. De ser desoída esta apelación, no gravitará precisamente sobre el Consejo Universitario la responsabilidad de lo que ocurra".

Este importante acuerdo del Consejo Universitario fué notificado oficialmente ayer al presidente de la FEU, señor Germán Moré.